



Update: Umgang mit Coronavirus (COVID-19)

Liebe SportlerInnen,

aufgrund der aktuellen Lage in Deutschland und der Bekämpfung des Coronavirus werden alle Landeskadertrainings der Jugend und Junioren im Points Fighting für das Jahr 2020 **auf unbestimmte Zeit verschoben.**

Da wir nicht wissen und einschätzen können, wann der normale Trainingsbetrieb in den Vereinen wieder erlaubt wird und wie lange die Einschränkungen unter dem sogenannten „social distancing“ gelten, werden erstmal keine neuen Termine angesetzt.

Sobald sich die Lage verändert und Maßnahmen gelockert werden bzw. das Training in Gruppen wieder gestattet ist, werden wir uns um mögliche Ausweichtermine bemühen.

Bei Fragen zu Trainingsmöglichkeiten zuhause oder alleine im Freien könnt ihr gerne auf uns zukommen. Wir wünschen Euch eine unbeschwerte Zeit und hoffen, dass ihr alle gesund bleibt.

Mit freundlichen Grüßen,

Bruno Bohn und Leon Ibrahim

Jugendlandestrainer der BKBU e.V.